



Communiqué de presse

Nouvelle création de la compagnie Théâtrochamp, théâtre d'enfants, d'adolescent·e·s et de comédien·ne·s professionnel·le·s

« Interconnecté·e·s » : une pièce jouée par douze jeunes comédien·ne·s pour parler de l'utilisation des écrans et d'Internet

Thônex, le 5 novembre 2024 – Théâtrochamp dévoile sa nouvelle création originale, *Interconnecté·e·s*. Avec humour, sensibilité et sans culpabilisation, cette pièce aborde la question de l'utilisation des écrans et d'Internet par les jeunes, de l'équilibre entre le temps passé en ligne et hors ligne.

Un spectacle pour les jeunes (dès 7 ans) mais aussi joué par des jeunes : en effet, douze enfants âgé·e·s de 8 à 12 ans ainsi que deux comédiennes professionnelles donnent vie au scénario. Celui-ci emmène les spectateur·rice·s au plus près des péripéties de Nora, nouvelle venue dans son école et qui, malgré sa timidité, n'a qu'une envie, se faire au plus vite des ami·e·s ...

S'adressant également aux parents et grands-parents qui se retrouveront dans bien des situations, *Interconnecté·e·s* est à voir à la salle POINT FAVRE de Chêne-Bourg, du mardi 26 novembre au dimanche 1^{er} décembre. La représentation du jeudi 28 novembre sera suivie dès 20h30 d'une table ronde animée par Action Innocence, l'occasion pour les parents et tout autre public de poser leurs questions et d'échanger avec des professionnel·le·s.

Interconnecté·e·s invite à suivre les aventures de Nora qui ne souhaite qu'une chose : s'intégrer et devenir au plus vite copine avec le groupe d'Olympe, Manon, Emma, Gabin, Robinson, Timéo et Ezio. Pour cela, elle va devoir convaincre sa mère de l'inscrire au cours de yoga mais, surtout, de lui acheter un smartphone ...

Un scénario co-construit

Si le scénario est signé Fanny Cochard, les jeunes artistes y ont participé afin qu'il représente au mieux leur réalité. De même, la compagnie s'est entourée de professionnel·le·s de la santé et du social, et a bénéficié des conseils de la Fondation Action Innocence.

« Profiter de l'expertise d'Action Innocence a été très précieux car la Fondation a l'expérience de mener des campagnes de prévention. Aussi, il a rapidement été clair que la pièce ne devait pas adopter un ton moralisateur et culpabilisant, mais plutôt inviter les spectateur·rice·s à réfléchir à leur utilisation des écrans », précise Fanny Cochard.

« Le théâtre est clairement un lieu où des messages de prévention peuvent être diffusés de manière positive et constructive. Nous avons participé avec beaucoup de conviction et de plaisir à ce projet, en contribuant à l'écriture du scénario mais aussi en mettant sur pied une table ronde qui offrira un espace de discussion après la pièce », affirme Tiziana Bellucci, Directrice générale d'Action Innocence.

Théâtrochamp

Fondée en 1981 à Jussy, **Théâtrochamp** est une compagnie engagée qui a formé plus de 2200 jeunes à l'art et à la discipline de la scène, du théâtre et de l'expression corporelle : « En créant Théâtrochamp, il me tenait à cœur de proposer des spectacles qui permettent aux enfants et aux parents de se questionner et d'échanger sur des



sujets de société qui les concernent », affirme Anouchka Chenevard Sommaruga, Directrice fondatrice de Thâtrochamp.

Installée aujourd'hui à Thônex et Chêne-Bourg, cette association autonome fonctionne grâce à la collaboration active de nombreux parents, professionnel-le-s et ami-e-s, et au soutien de plusieurs communes et fondations genevoises. www.theatrochamp.ch

Action Innocence

Action Innocence est une fondation créée en 1999 à Genève qui œuvre pour une utilisation saine des écrans, et une pratique responsable et sécurisée des outils numériques. Elle développe du matériel de prévention et des programmes de formation pour les professionnel-le-s de l'éducation, de la santé et du social, et mène de grandes campagnes de sensibilisation. www.actioninnocence.org

Ce projet théâtral a pu voir le jour grâce au soutien financier de la Fondation Action Innocence, de la Fondation Barbour, de la Commune de Chêne-Bourg, d'une Fondation privée souhaitant rester anonyme et du Pôle culturel de la paroisse protestante de Jussy.

Interconnecté-e-s

du mardi 26 novembre au dimanche 1^{er} décembre

Mardi-vendredi : 19h30 / Samedi : 19h / Dimanche : 17h

Salle Point Favre

Avenue François-Adolphe-Grison 6, 1225 Chêne-Bourg

Tram 12, 17 / Bus 31, 37 et 38 - Arrêts Place Favre ou Peillonex / Léman Express - Gare Chêne-Bourg

Durée : 1h15

La représentation du jeudi 28 novembre sera suivie d'une table ronde animée par Action Innocence (20h30).

Réservation et billetterie

Par téléphone : 079 630 63 64 / Par e-mail : toc@theatrochamp.ch

Tarifs : 20.- (adultes) / 12.- (enfants, étudiant-e-s, AVS / AI, professionnel-le-s)

Contact médias :

Sébastien Bourqui, PRagmatik Communication

sbourqui@pragmatik-communication.ch – 076 380 61 59